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HJS Hinweis für Händler

HJS Notice for Dealers

Gemäß Artikel 18 der Verordnung (EU) 2018/858 (in der zuletzt geänderten Fassung durch die Verordnung (EU) 
2021/1445) weisen wir Sie darauf hin, dass folgende Verpflichtungen für Sie gelten:

1. Prüfung vor der Marktbereitstellung:
Bevor ein Bauteil oder eine selbstständige technische Einheit bereitgestellt wird, stellen Sie bitte sicher, dass:

 n das Fahrzeug, System, Bauteil oder die selbstständige technische Einheit mit dem vorgeschriebenen Schild  
  oder Typgenehmigungszeichen versehen ist,

 n alle gemäß Artikel 59 erforderlichen Unterlagen, Anleitungen und Sicherheitsinformationen in der jeweiligen  
  Amtssprache des Mitgliedstaates beigefügt sind, und

 n die Einführer und Hersteller die Vorgaben aus Artikel 13 Absatz 8 erfüllen.

2. Meldung von Beschwerden:
Informieren Sie HJS unverzüglich über Beschwerden zu Risiken, mutmaßlichen Vorfällen oder möglichen Verstößen 
gegen Vorschriften bei Fahrzeugen, Systemen, Bauteilen oder selbstständigen technischen Einheiten, die Sie in Ver-
kehr gebracht haben.

3. Lagerung und Transport:
Stellen Sie sicher, dass während der Lagerung oder des Transports die Übereinstimmung der Produkte mit den An-
forderungen der Verordnung nicht gefährdet wird.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung bei der Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften.

In accordance with Article 18 of Regulation (EU) 2018/858 (as last amended by Regulation (EU) 2021/1445), we would 
like to inform you of the following obligations that apply to you:

1. Inspection Before Market Placement:
Before making a component or a separate technical unit available on the market, please ensure that:

 n The vehicle, system, component, or separate technical unit is equipped with the required label or type- 
  approval mark.

 n All documents, instructions, and safety information required under Article 59 are provided in the official  
  language of the respective Member State.

 n Importers and manufacturers comply with the requirements of Article 13, paragraph 8.

2. Reporting Complaints:
Inform HJS immediately of any complaints regarding risks, suspected incidents, or potential regulatory violations 
related to vehicles, systems, components, or separate technical units that you have placed on the market.

3. Storage and Transport:
Ensure that the conformity of the products with the requirements of the regulation is not 
compromised during storage or transport.

Thank you for your support in complying with the legal requirements.


